


1. Was wurde seit März 2014 von der Verwaltung im Fall der Weißen
Burg unternommen? (Bitte konkrete Daten, eingegangene Anträge,
Genehmigungen, Gesprächspartner, etc. nennen.)

2. Ist eine "Abdeckung" des südwestlichen Turms vorgenommen
worden?

3. Wenn nein, warum nicht?

4. Die Burg steht zum Verkauf: Sind der Stadtverwaltung weitere
Einzelheiten über den Status der Burg bekannt?
(Eigentümerwechsel, Gespräche mit Kaufinteressenten, etc.)
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